



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Tenacidad Slim vs. descaro del expresidente Trump



Carlos Slim y Andrés Manuel López Obrador en el Premio Nacional de Ingeniería 2018

Fortunas: Para quienes no lo saben, la cantidad de dinero que el expresidente Donald Trump acumuló a lo largo de su vida se calcula en aproximadamente dos mil quinientos millones de dólares, o 2.5 billones de dólares, y vean los estragos que ha hecho Donald Trump a su paso por la presidencia de los Estados Unidos.

Lo anterior se los comento, porque muchos estadounidenses creen que **Donald Trump** es un hombre inmensamente rico, si lo es, pero no en esa proporción descomunal que la gente cree y de tal manera que pueda y le permitan hacer su voluntad, como organizar la toma del Capitolio por una turba de salvajes el pasado 6 de junio del año pasado. Para tener un comparativo del poder del expresidente **Trump**, este reportero hizo una consulta a la casa de bolsa **Monex**, donde nos informaron que actualmente el valor de mercado de las empresas de **Carlos Slim Helú en la Bolsa de Valores, asciende a 91 mil 600 millones de dólares**, representando cerca de 20 por ciento del total del mercado accionario. Además, la casa de bolsa **Monex** señaló que las ventas anuales de las empresas de **Carlos Slim, las cuales integran el llamado índice Slim, que juntas superan 59 mil 300 millones de dólares, con utilidades en los últimos 12 meses cercanas a 10 mil 500 millones de dólares anuales.**

En enero, **Slim** cumplió 82 años y sigue llevando las riendas de sus negocios. Con lo anterior, se demuestra claramente que las ventas anuales de las empresas de **Carlos Slim superan en 400 % a la fortuna que posee realmente Trump**, a quien se le ha construido una imagen de "**súper millonario en dólares**" y que en realidad se trata de un personaje, sí millonario, pero de "**medio pelo**" y no del tamaño que la gente cree.



"Alito" y Layda, nuevo encontronazo, pero en las redes

Semana negra PRI: Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, tambaleante presidente de lo que queda del apocado **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, le tomó por sorpresa que en redes sociales digitales le aparecieran los audios de grabaciones que él creía conjuradas judicialmente. Pues la conductora de los **Martes del Jaguar, Layda Sansores San Román**, encontró en Internet el resquicio para difundir los improperios que pronuncia de manera impecable "**Alito**", sin



Sergio Gutiérrez Luna se perfila a disputar uno de los escaños veracruzanos

tener que violar la orden judicial de no usar canales gubernamentales, y, por si fuera poco, al mismo dirigente priista "**Alito**" lo botaron de la presidencia de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados sus compañeros legisladores, mediante un mayoriteo de las bancadas parlamentarias, mismo que de inmediato "**Alito**" *llevó a litigio*.

En redes sociales es profusa la circulación de noticias falsas sobre los planes y acciones gubernamentales, pues se ha orquestado una campaña mediática para atemorizar a los beneficiarios de los programas sociales, pues se promueve, de forma mentirosa, que se reducirán o de plano desaparecerán. Ante tal panorama, **el presidente López Obrador ha dicho que ningún programa de Bienestar se quedará sin presupuesto, y que es mentira y una calumnia de sus adversarios y opositores que organizan en las redes sociales un golpeteo para boicotear los programas sociales, pero han sido mayores sus berrinches que sus resultados.**

Por ello, dijo el mandatario, es rotundamente falso lo que ellos han circulado, de tal suerte que los beneficiarios deben desechar esas falsas versiones. Que la gente sepa "*que van a tener más presupuesto los programas de Bienestar en 2023, o en lo que resta de este año y en 2023 y en 2024; por convicción, porque estamos comprometidos a hacer realidad el principio de que, por el bien de todos, primero los pobres, y que el presupuesto se va a orientar, mientras estemos en el gobierno, de manera preferente a atender a la mayoría de la población y en especial a los pobres*".

Y ejemplificó con lo siguiente: *Los adultos mayores reciben pensión, porque hice el compromiso hace más de un año en Guelatao, el 21 de marzo de 2020, de que irían aumentando las pensiones, hice el compromiso de que se iba a empezar a entregar el apoyo a partir de 65 años. Y que iban a ir aumentando las pensiones hasta llegar en 2024 al doble del monto con el que iniciamos, de modo que para 2023 viene un incremento a las pensiones y en 2024 ya van a estar las pensiones al doble para los adultos mayores.* Entonces, subrayó López Obrador, todos los programas van a tener aumentos, y cuando hablamos de que se pasa de austeridad republicana a pobreza franciscana es porque no debemos relajar la disciplina presupuestal, porque no puede haber gobierno rico con pueblo pobre.

Vamos a seguir ahorrando. **Ya lo hicimos, el Conacyt tenía 90 fideicomisos y todo ese dinero del pueblo se entregaba a las grandes empresas.** El presupuesto, que debe destinarse de manera preferente a los más necesitados, se entregaba a las grandes empresas. Son realmente muy ventajosos y abusivos.

El gobierno era un comité al servicio de una minoría rapaz. Yo no se permite eso, que se vayan a robar a otra parte. Dijo el mandatario que no va a faltar presupuesto para los programas de Bienestar. Donde sí se va a reducir en los gastos de operación del propio gobierno, pues antes le costaba mucho al pueblo mantener al gobierno. Todo el presupuesto se lo gastaban o robaban pero no liberaban fondos para el pueblo.



Se tambalea la candidatura presidencial de Donald Trump